

ALCALDE DE SAN FERNANDO INAUGURÓ NUEVO CAMIÓN PARA MANTENCIÓN DEL ALUMBRADO PÚBLICO

Escrito por Gety Pavez Vidal
Domingo, 27 de Febrero de 2022 13:28 -



Durante la tarde de este miércoles, el alcalde Pablo Silva Pérez encabezó la ceremonia de inauguración de un nuevo camión “alza hombre”, el cual fue adquirido por el municipio recientemente con el objeto de fortalecer el cambio y mantención del alumbrado público de la ciudad.

Dicho vehículo, que alcanza los 13 metros de altura y que tuvo un costo de más de 70 millones de pesos, viene a reemplazar el que tenía nuestra ciudad pero que, recientemente, había quedado sin uso, dificultando el trabajo del equipo de alumbrado público.

Al respecto, el alcalde Silva afirmó que dicha adquisición es la primera de su administración y permitirá que los vecinos y vecinas de la comuna puedan ocupar de mejor manera el espacio público y mejorará la sensación de seguridad de nuestros barrios.

En la ceremonia estuvieron presentes los concejales Miguel González y Carlos Guzmán, el CORE Javier Canales, el representante de la Delegación Provincial Jorge Vásquez y diversos funcionarios municipales.